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　蒲郡市長鈴木寿明が感染症専門医・家庭医療専門医である中山久仁子先生に、新型コロナウイルス感染症、ワク

チン接種そして今後の展望についてお話を伺いました。

蒲郡の『希望』と『幸せ』を『未来』へ

最近の感染状況（変異ウイルス）について

市長： 4 月から急速に感染が広がっています。第 4波、

変異ウイルスの流行が気になります。

中山： そうですね、第 4波は急激な勢いで広がってきて

います。変異ウイルスは、感染力が強く、若い人で

も感染しやすく、基礎疾患のない方でも重症化しや

すいです。

市長： 第 3波までとは、状況が変わってきているという

ことですね。これまで以上に、感染対策をしっかり

とっていきたいと思います。

中山： しっかりと感染対策をとっていただくことで、感

染を予防できると思います。

ワクチン接種について

市長： 市民の皆様には大変お待たせしましたが、5月 24

日からワクチンの接種が開始されます。これまで「市

民アンケート調査」、「医療機関アンケート調査」、「新

型コロナウイルス感染症の専門部会の意見」などを

通じて、市民のニーズを把握し、市民に寄り添った

接種計画「蒲郡モデル」を策定して準備を進めてき

ました。

中山： 私も計画策定に携わってきました。市民のニーズ

が把握できているということは非常に有意義なアン

ケートだったと思います。ワクチンのことをよく聞

かれます。関心は高いけれど、どうしたらよいかわ

からない人も多いので、情報が伝わるようにと思い

ます。

市長： 蒲郡市の接種体制としまして、市内医療機関での個

別接種、市民病院や保健医療センターのほか、市民会

館、市内の温泉旅館やボートレース蒲郡などの大きな

会場を使った特設会場を設けて、集団接種を行ってま

いります。市内の医療機関でも個別接種をしていただ

けるということで、医師会の皆さまの大変なご協力、

非常にありがたく思っております。

中山： ワクチン接種は新型コロナウイルス感染症の流行を

抑えるのに効果がありますので、医師会としても全面

的に協力したいと思います。市内 31カ所の医療機関
※1でワクチン接種を受けていただけます。かかりつ

け医のところで接種できるということで、とても安心

だと思います。

市長： 蒲郡モデルでは、市民に寄り添った形で「がまピッと」

という取り組みを展開していきます。具体的には、予

約、情報発信、接種場所、接種方法の４つに特徴があ

り、特に接種方法では、通称「がまピット方式」により、

集団接種会場において、医師による予診の後、接種さ

れる方が座って待機したまま、ワクチンを打つ医療従

事者が巡回して、接種を行います。

中山： 「がまピット方式」は、特に高齢者にとって、とても

安全で優しい方法ですね。また、情報発信の「ワクチ

ン接種ガイド」※右下は非常に分かりやすくて見やすい

と思うので、市民の皆さまに見てほしいですね。

市長： 私も、ワクチンのことを聞かれる機会も多く、関心

が非常に高いと感じています。わからないこと、心配

なことがあれば、蒲郡市新型コロナワクチンコール

（0533-56-2353）に連絡してください。

中山： ワクチンコールがあって、すぐ質問できるというこ

とは、いいことだと思います。もし、かかりつけ医が

いる方は、かかりつけ医にお気軽に相談していただけ

ればと思います。

蒲郡市長　鈴木 寿明
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今後のスケジュールについて

市長： 今後のスケジュールとしては、5月 12日から予約※2

を開始し、24日から本格的に接種が開始されます。

高齢者向けのワクチンについては、しっかり確保で

きる見通しですので、慌てないでいただきたいと思

います。

中山： 医師会でも、5月 24日からの個別接種、集団接種

に向けて準備を進めています。かかりつけ医のある

方は個別で安心して接種していただけますし、集団

接種においても医師がしっかり予診して、接種して

いきますので、安全・安心でスムーズに接種できる

環境が整ってきています。

市長： ひとりひとりのニーズに合わせて、会場を選択し

ていただければよいということですね。まずは、高

齢者、その後は高齢者以外の接種をしっかりと進め

ていくために、最新の情報を市民の皆さまに発信す

ることが大事だと感じています。接種ガイドだけで

なく、蒲郡市の公式 LINE アカウント※3での情報発

信もしていきますので、ぜひ友達登録していただき

たいと思います。

中山： 接種ガイドでは、『くにこ先生のワクチンQ&A』

という動画など、さまざまな情報を発信しています。

ワクチンをよく知っていただき、安心して接種して

いただけるように取り組んでいきたいと思います。

市長： このワクチン接種事業については、市に収まらず、

日本にとって、かつてない大規模な事業であり、市

役所の力だけでは、到底遂行できる事業ではないと

考えています。医師会をはじめとして、関係団体の

皆様には非常に感謝しております。

中山： 医師会としても、しっかりと連携体制が取れてい

るため、準備を進めることができました。皆さんの

ご協力にとても感謝しています。

市長： 市民に安全・安心して接種していただけるようしっ

かりと着実に取り組んでまいります。

これからの生活について

市長： 今後ワクチン接種が進んでいくと感染状況は落ち

着いていくのでしょうか。

中山： ワクチンの発症予防効果は95％と言われています。

感染を防ぐ効果も報告されています。今流行してい

る変異ウイルスにも高い効果があるということで、

多くの方に接種していただければ、感染状況が落ち

ついてくると考えています。

市長： 医療機関の負担を抑えるためにも、ぜひ前向きに

接種のご検討をお願いしたいと思います。接種が進

めば、コロナ前のような生活に戻れるのでしょうか。

中山： 実際にはまだ時間がかかると思います。ワクチン

は高い発症予防効果がありますが、100％ではあり

ません。接種率が上がり、流行が落ち着くまでは、

引き続きの感染対策は継続していただきたいと思い

ます。

市長： 蒲郡市民ひとりひとりが『希望』と『幸せ』を実

感できるような『未来』となるように、安全・安心

なワクチン接種と感染対策を引き続きしっかりと取

り組んでまいります。

　    （令和 3年 5月 10日・ボートレース蒲郡にて）

中山久仁子 先生
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